

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 224

20-13531

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fahrradampel an der Kreuzung Thiedestraße/Hahnenkleestraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

08.06.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rüningen (zur Beantwortung)

Status

18.06.2020

Ö

Sachverhalt:

Nachdem die Stadt Braunschweig bereits vor mehreren Jahren an vielen Stellen in der Stadt die Radfahrerampeln von der gegenüberliegenden auf die andere Straßenseite gebaut hat, bekam auch Rüningen eine neue Fahrradampel an der Kreuzung Thiedestraße/Hahnenkleestraße speziell für den von der Thiedestraße aus Norden kommenden Linksabbiegeverkehr in den Leiferder Weg. Die Position und Bedeutung dieser Ampel führte bei vielen Rüningern zu Irritationen und konnte auch von den Mitgliedern des Stadtbezirksrats nicht nachvollzogen werden. Somit bittet die SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat Rüningen um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es inzwischen Erfahrungen mit dieser Art der Beampelung von Kreuzungen?
2. Ist ein Rückbau in Planung?

gez.

Dr. Udo Zohner

Anlage/n:

keine